

*Le Premier ministre rappelle  
l'expulsion de Cuba de l'OEA*

---



**Photo d'archive**

La Havane, 1 fév (RHC) Le Premier Ministre Manuel Marrero a rappelé l'expulsion de Cuba de l'Organisation des États Américains (OEA) en 1962, sous la pression des États-Unis, dans le but d'isoler l'île du reste du monde.

Dans son récit sur le réseau social X, M. Marrero a rappelé que le leader de la révolution cubaine, Raúl Castro, avait décrit l'OEA comme un instrument permanent "de la domination impérialiste et qu'aucune réforme ne pourra changer sa nature ou son histoire".

Cuba a été expulsée de l'OEA lors de la huitième réunion de consultation des ministres des affaires étrangères de l'OEA, qui s'est tenue dans la station balnéaire uruguayenne de Punta del Este.

En réponse à cette manœuvre, le 4 février 1962, plus d'un million de Cubains, réunis sur la place de la Révolution José Martí de la capitale, ont approuvé la deuxième déclaration de La Havane, qui ratifie le caractère anti-impérialiste du processus de changement entamé sur l'île le 1er janvier 1959.

La deuxième déclaration de La Havane examine les racines historiques des peuples du continent et exprime la décision de l'île de résister et de construire le socialisme, malgré les difficultés et les pressions.

La veille, le 3 février 1962, le président américain John F. Kennedy signait l'ordre exécutif 3447, qui officialisait le blocus contre l'île, une mesure qui visait à étouffer la révolution naissante et qui est toujours en vigueur, malgré le rejet international. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346024-le-premier-ministre-rappelle-lexpulsion-de-cuba-de-loea>



**Radio Habana Cuba**